

町から一件の交通事故もなくしましよう

町では春の全国交通安全運動期間（四月六日から十五日まで）を契機とし、県及び八日市場交通安全協会を始めとする関係機関と連携をとりながら「町から一件の交通事故」が発生しないことを願いながら次のような啓発活動を実施しました。

八匝交通安全のつどいが行われる

四月七日午後一時から町民会館及び八日市場警察署を会場に「八匝交通安全のつどい」が行われました。このつどいは、町はもちろんのこと八匝管内に住んでいる皆さんが交通事故をおこさないように、また、あわないよう啓発活動の一環として実施したもので、今回は特にお年寄の皆さんを対象に行いました。

主な内容については、日本に二台しかないクラシックカー等を利用したパレードはじめ、老人クラブ交通安全指導員さんの委嘱式・交通安全講演会等が行われたのち、一日署長を務められた歌手の岸万友美さんの歌謡ショーがあ



▲主催者代表あいさつを行う斎藤町長



▲正しい歩行練習を行う児童

白浜小で交通安全教室が行われる

四年生は「自転車の安全点検の方法、合図のしかた、信号機のある交差点での右折・左折の方法」について説明を聞いたあとで、模擬コースによる練習を行いました。

また、三・四・五・六年生は「正しい道路の歩き方渡り方について」の説明を受け、さっそく歩行練習を行いました。

「正しい歩行練習を行った」という感想を述べた児童たちがいた。白浜小では、毎年交通安全教室が開催され、児童たちが毎回新しい学びを得て成長している。

布施新郎準備委員長を中心にお年寄の皆さんのおほか、近隣市町村に先がけて千葉県ゲートボール連盟光町支部が設立され、四月十一日に発足しました。

また、初代の支部長は、斎藤町長が務めることになりました。これからも、部員の皆さんには、今まで以上にゲートボールを楽しんでいただきたいと思います。

新しい駐在さんを紹介します



南条駐在
小幡保幸巡査



白浜駐在
井手康晴巡査

家族は奥さんと、三歳になる息子さんとお母さんの四人です。

出身地 北海道
前任地 八日市場市（飯高駐在所）

家族は奥さんと、二歳になる息子さんの三人です。

出身地 静岡県
前任地 成田市（空港警備隊）

千葉県ゲートボール連盟光町支部が設立

四月十七日、午前九時から白浜小学校で、交通安全教室が行われました。一・二年生は

「正しい道路の歩き方渡り方について」の説明を受け、さっそく歩行練習を行いました。

光町支部が設立